

## Geballte Putt-Kompetenz

Fortbildung für die Golflehrer des Golf Club St. Leon-Rot durch den Erfinder des SAM PuttLab +++ Akademie des Golf Club St. Leon-Rot bietet 2010 verbesserte Putt-Kurse +++

-----  
-----

Die Golflehrer des Golf Club St. Leon-Rot werden mehr und mehr zu ausgewiesenen Putt-Experten: Nicht nur, weil die Akademie des Clubs das bislang einzige „SAM PuttLab Performance Center“ der Welt beherbergt, sondern, weil die Pros vom Erfinder des SAM PuttLab, Dr. Christian Marquardt, jährlich am Gerät weitergebildet werden. So auch am vergangenen Wochenende: Sechs Pros und acht Auszubildende zum Golf-Professional wurden von Dr. Marquardt auf den neuesten Stand gebracht. Dabei gab es neben ganz praktischen Tipps für den besten Umgang mit dem Gerät auch noch Theorie. So setzte Marquardt die Golflehrer aus St. Leon-Rot auch über neue Erkenntnisse aus dem Bereich Lernen ins Bild. Behandelt wurden dabei unter anderem die Gebiete »motorisches Lernen«, »Psychologie des Lernens« oder Tipps dafür, wie der Mensch am schnellsten lernt.

»Es war ein sehr interessantes und im besten Sinne des Wortes lehrreiches Seminar«, so Fabian Bünker, Leiter der Akademie des Golf Club St. Leon-Rot. »Wir wissen nun wieder etwas mehr über das Putten und den richtigen Einsatz dieses tollen Geräts. Die neuen Erkenntnisse werden natürlich sofort in all unsere Kurse, die das Thema Putten behandeln, einfließen. Wir sind uns sicher, dass unsere Putt-Kurse dafür sorgen, dass weniger Schläge auf dem Grün benötigt werden«, so Bünker weiter.

Beim SAM PuttLab handelt es sich um ein hochmodernes Analyse- und Trainingsgerät auf Ultraschall-Basis für das beim Golf so wichtige Putten. Es zeigt die 28 wichtigsten Parameter beim Einlochen an und bereitet diese grafisch auf. Das Gerät gilt als das derzeit beste für die vollständige Putt-Analyse weltweit und wird von mehr als 100 Spielern der internationalen

Profigolf-Touren genutzt. Anfang des Jahres 2008 wurde die Akademie des Golf Club St. Leon-Rot als weltweit erstes »SAM PuttLab Performance Center« zertifiziert.

Über den Golf Club St. Leon-Rot ([www.gc-slr.de](http://www.gc-slr.de))

Der 1997 gegründete Club verfügt über zwei 18-Löcher-Meisterschaftsplätze, die beide bereits Austragungsort der Deutsche Bank SAP Open waren, einem Profiturnier der PGA European Tour. Tiger Woods, der weltbeste Golfspieler, hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier in den Jahren 1999, 2001 und 2002. Beide Plätze, „St. Leon“ und „Rot“, wurden mehrfach von der Fachpresse ausgezeichnet. So erhielt der Meisterschaftsplatz Rot 2009 bereits zum achten Mal in Folge den begehrten Golf Journal Travel Award als „Bester Golfplatz in Deutschland“. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahre 2000 zu einem der „Top 500 Holes in the World“. Darüber hinaus verfügt die Anlage über einen 9-Löcher-Kurzplatz sowie einen 5-Löcher-Bambini-Platz. Zudem stehen mit einer Driving-Range, einem innovativen Video-Trainingszentrum, diversen Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns großzügige und hochwertige Übungsbereiche zur Verfügung. Bekannt ist der Golf Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf. Eine vorbildliche und systematische Jugendförderung bildet seit Jahren die Grundlage für sportliche Erfolge. So stellt St. Leon-Rot seit sechs Jahren in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren. Darüber hinaus gab es auch einen Europameisterschafts-Erfolg. Die Damenmannschaft kann auf vier Deutsche Meisterschaften und drei Europameister-Titel verweisen. Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.